

Campaña contra la meningitis

El llamado a los padres y madres es a acercarse a los vacunatorios dispuestos en la zona para completar la inoculación de los más pequeños del hogar.

La Seremi de Salud anunció la llegada de una nueva remesa de vacuna contra la meningitis para proteger a niños y niñas desde los 18 meses de edad. La autoridad ha enfatizado en la importancia de la inmunización contra esta patología, ya que ayuda a prevenir enfermedades, hospitalizaciones e incluso la muerte a causa de este virus.

Bajo este escenario, el llamado a los padres y madres es a acercarse a los vacunatorios dispuestos en la zona para completar la inoculación de los más pequeños del hogar.

En este punto, cabe destacar que uno de los mayores aprendizajes que nos dejó la pandemia fue la conciencia de la población con la salud pública, entendiendo que el autocuidado no es

solo un deber individual sino que también de responsabilidad con el resto de la comunidad.

En tanto, uno de los desafíos que instaló la crisis sanitaria en el país y en la región, fue la importancia de la comunicación de riesgo por parte de las autoridades de la salud, la que debe ser rápida y efectiva. Así es como en el caso de la campaña en contra de la meningitis la forma de informar será clave para aumentar las tasas de vacunación y por ende, la cobertura de los niños y niñas de un año y medio.

En ese sentido, también toma relevancia la información clave y oportuna que puedan entregar las autoridades, evitando así que los habitantes caigan en mitos y fake news.